

AGENCE



Mer Méditerranée

2 Pièces

42 m²

Réf. 2532

320 000 €

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe appartement de 2 pièces entièrement rénové avec des matériaux de qualité, qui vous séduira par son ambiance, chaleureuse et accueillante. Avec ses 42.53 m2 habitables, cet espace optimisé est idéal pour profiter d'un cadre de vie agréable. Situé à Port-Cogolin, dans une résidence sécurisée avec piscine, cet appartement vous offre un véritable havre de paix. À votre entrée, vous serez accueilli par une cuisine entièrement équipée qui s'ouvre sur un salon lumineux. De là, accédez à une terrasse découverte de 9.85 m2, où vous pourrez admirer une jolie vue sur le Port. La chambre, ...

Superb 2-room apartment completely renovated with quality materials, which will seduce you with its warm and welcoming atmosphere. With its 42.53 m2 of living space, this optimized space is ideal for enjoying a pleasant living environment. Located in Port-Cogolin, in a secure residence with swimming pool, this apartment offers you a true haven of peace. Upon entering, you will be greeted by a fully equipped kitchen that opens onto a bright living room. From there, access an uncovered terrace of 9.85 m2, where you can admire a lovely view of the Port. The spacious and comfortable bedroom has a ...

MER MEDITERRANEE

RN 98 LES VITRINES DU SOLEIL - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

